

COMMUNIQUÉ DE PRESSE FEAL2018

LE FEAL 2018

LES ACTEURS DE LA FILIÈRE AUTOMOBILE SE DONNENT RENDEZ-VOUS POUR CONSTRUIRE L'INDUSTRIE DE DEMAIN

POUR SA 3^E ÉDITION,

le FEAL (Forum on European Automotive industry in Lille) annonce la participation de personnalités emblématiques de l'industrie automobile et affirme, plus que jamais, sa dimension internationale. Cette année, parmi les temps forts à ne pas manquer :

- ▶ Une conférence exclusive de l'invité d'honneur **Louis Schweitzer**, ancien Président du Groupe Renault,
- ▶ Une conférence spéciale Brexit menée par **Tommaso Pardi**, grand expert de géopolitique internationale et d'économie avec la participation de **Luc Chatel** et **Xavier Bertrand**.

Le FEAL, une des références en matière d'événements européens dédiés à l'industrie automobile du futur, réunira les plus grands acteurs de la filière automobile les **mercredi 20 et jeudi 21 juin au Casino Barrière de Lille**. Pour sa troisième édition, le FEAL monte en puissance avec un programme particulièrement riche répondant aux grands enjeux de la filière, et des têtes d'affiche très attendues.

Parmi les 220 participants attendus, 40 intervenants font partie des plus hautes personnalités de l'industrie automobile et de la région. Cette année, **Louis Schweitzer**, ancien Président du Groupe Renault ; **Fabien Derville** Président de MOBIVIA Groupe ; **Luc Chatel**, Président de la PFA (Plateforme Automobile) ; **Xavier Bertrand**, Président de la Région Hauts-de-France, **Luciano Biondo**, Président de Toyota Motor Manufacturing France ou encore **Carla Gohin**, Vice-Président Recherche, Innovation et Recherche Avancée du Groupe PSA, ont répondu présents à l'appel de ce rendez-vous incontournable de la profession.





L'INNOVATION, AU CŒUR DU FEAL 2018

Le secteur automobile est en pleine mutation, les véhicules deviennent autonomes, les usages évoluent et de nouvelles mobilités apparaissent. Afin de mieux appréhender les enjeux de l'industrie en devenir et les nouveaux défis technologiques, le FEAL offre aux acteurs du secteur un espace de rencontres unique.

Ainsi, les nouveaux acteurs de la mobilité, les start-ups et les laboratoires de recherche, qui font aujourd'hui partie intégrante de l'avenir du secteur automobile, apporteront leur pierre à l'édifice aux côtés des constructeurs, équipementiers, institutions, associations, et cabinets de consulting. Réunis à l'occasion du FEAL, l'ensemble de ces acteurs de l'écosystème automobile aura une préoccupation commune : détecter les tendances émergentes du marché et INNOVER ENSEMBLE, pour dessiner les contours de l'industrie automobile de demain.

Au programme, des tables rondes autour du thème des **nouvelles mobilités et Smart City, l'impact de la démocratisation des véhicules électriques à horizon 2030** ou encore les **enjeux en termes d'usages du véhicule autonome et intuitif**.

LE BREXIT : QUELLES INCIDENCES POUR L'INDUSTRIE AUTOMOBILE ?

Côté international, l'édition 2018 sera consacrée à **une analyse géopolitique de la filière avec un zoom spécial sur l'industrie automobile avant et après le Brexit**. Depuis l'entrée du Royaume-Uni dans l'Union Européenne en 1973 à aujourd'hui, les choix politiques ainsi que l'économie mondiale ont continuellement modifié le paysage de l'industrie automobile britannique.

Quelles seront les conséquences de la sortie définitive de l'UE, prévue au printemps 2019, sur l'industrie automobile ? Comment le Brexit impacte-t-il le comportement des investisseurs sur le moyen et long terme ? Et dans ce contexte, quelles sont **les forces de la filière automobile française** ? C'est à ces grandes questions que le FEAL 2018 tentera d'apporter des réponses avec une analyse pointue de ses experts, lors d'une conférence dédiée.

Luc Chatel, Président de la PFA et Xavier Bertrand, Président de la région des Hauts de France, tous deux anciens ministres, viendront enrichir le débat en apportant leur éclairage et dans ce contexte, les forces de la filière française.

Dans le cadre de cette conférence, le FEAL accueillera **une délégation anglaise constituée d'acteurs de Coventry, berceau de l'industrie automobile anglaise** qui a lancé en 2010 un programme ambitieux pour devenir le laboratoire de la ville durable de demain.





LES HAUTS-DE-FRANCE, CENTRE NEVRALGIQUE DE L'INDUSTRIE AUTOMOBILE

Le FEAL est né dans les Hauts-de-France et ce n'est pas un hasard. Avec 7 sites de production majeurs et plus de 400 sous-traitants implantés dans la région, près de 630 000 véhicules produits chaque année, soit près du tiers de la production française de véhicules, 19 000 emplois, et plus de 2 milliards d'euros investis dans des projets automobiles depuis 2012, les Hauts-de-France incarnent la **première région automobile de l'hexagone** et l'une des régions les plus dynamiques en Europe en la matière.

Cette année, en complément des conférences et ateliers de travail, le FEAL propose à ses participants de **découvrir des sites industriels et d'innovation emblématiques de la région** comme le laboratoire de recherches Heudycasic, le grand centre d'innovation de Plastic Omnium ou encore l'usine Toyota d'Onnaing.

Patrice Le Guyader du Pôle Automobile des Hauts-de-France, qui chapeaute l'organisation du FEAL depuis sa création, explique : *"Si notre industrie française participe activement à l'avenir de l'automobile, il est évident que les enjeux et les avancées technologiques s'appréhendent au niveau mondial, en concertation avec les acteurs internationaux de la filière. A travers le FEAL, nous ne souhaitons pas uniquement promouvoir l'activité automobile de notre région, nous avons pour ambition d'être reconnu comme LA référence en matière d'événements européens liés à l'industrie automobile du futur. Gageons qu'avec la richesse du programme de cette année, le pari soit gagné"*.

A PROPOS DU FEAL

Créé en 2013 par le Pôle Automobile et l'ARIA, le FEAL, **F**orum on **E**uropean **A**utomotive industry in **L**ille, rassemble tous les plus grands acteurs de la filière automobile au niveau international pendant deux jours au travers de tables rondes, conférences, networking et ateliers/workshops, animés par des intervenants de haut niveau, autour du thème de l'industrie automobile de demain et de ses enjeux. Au fil des éditions, le FEAL s'impose comme le rendez-vous incontournable des professionnels de l'industrie automobile du futur.

Plus d'informations sur : www.fealautomotive.com

